
最近は「食の欧米化」で大腸がんに
なる人が増えてるらしいね。
それならアメリカなんてもっとすごい
事になってるのでは？

え～？！一体どうなってんの？？
日本の人口はアメリカの4割しか
ないのに？！

大腸がんって早期の段階では自覚
症状がほとんど無いから受診率も
低いけど、やっぱり検診は大切なん
だね！

って思うでしょ？ところが、逆に
アメリカでは増えるどころか死亡率
も大幅に下がって、驚くことに、
死亡者の数は日本が上回ってるん
だよ！

それはズバリ検診人数の違い。
アメリカでは多くの国民が検診を
受けられるシステムを作って
たくさんの命が救われたらしいよ。

～大腸がんの逆転現象～

自覚症状がほとんどありません！

大腸がんって？


